

CIENTOS DE VILLANOVENSES RECIBEN A SUS MAJESTADES DE ORIENTE

Vva. de la Cañada, 7 de ene.- Fieles a su cita con los vecinos de Villanueva de la Cañada, los Reyes Magos recorrieron el martes por la tarde las principales calles del municipio. En esta ocasión, ocho carrozas formaron la comitiva real compuesta por piratas, dibujos animados, trogloditas, payasos, muñecos de nieve... que repartieron miles de caramelos durante el recorrido. Un grupo de alumnos de la Escuela Municipal de Música y Danza- ataviados de Papá Noel- encabezaron la marcha y amenizaron todo el recorrido. “Quiero agradecer el esfuerzo y el trabajo realizado por peñas, asociaciones y colectivos en la Cabalgata así como la labor del personal de mantenimiento del Ayuntamiento, Protección Civil, Policía Local y Guardia Civil”, destacó la concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa Mª García.

La Cabalgata finalizó en el aparcamiento del Centro Cultural La Despernada. En un escenario y sentados en sus sillones reales, Melchor, Gaspar y Baltasar recibieron a los niños del municipio, escucharon sus peticiones y les entregaron un pequeño regalo.